

Protokoll der 10. AStA-Sitzung am 19.05.2026

Beginn: 09:22 Uhr

Ende: 10:41 Uhr

Anwesend:

Max Ahrendt (Vorsitz)
Sina Röcher (Soziales)
Maximilian Hanschmann (Klima)
Miká Purwins (Hochschule)
Max Kerwin (Außen)
Sophie Unger (Finanzen)
Pelle Lorenz (Antifa)
Rosina Rost (politische Bildung)
Kayah Meyer-Abich (GenDiv)

Nicht anwesend:

Moderation: Max Ahrendt

Protokoll: Pelle Lorenz

Tagesordnung

- TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
- TOP 1 Annahme des Protokolls der 4. Sitzung (08.04.2026)
- TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
- TOP 3 Berichte der Referent*innen
- TOP 4 Raumvergabe
- ~~TOP 5 Gartennutzung~~
- TOP 6 Stilbrvch Nutzung
- TOP 7 Finanzanträge
- TOP 8 Schlüsselvergabe
- ~~TOP 9 Personalbeschlüsse~~
- TOP 10 Übersetze Ordnungsdokumente
- TOP 11 Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
- TOP 12 Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Max eröffnet die Sitzung um 09:22. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Protokoll

Das Protokoll der 4. Sitzung (08.04.2026) wurde *einstimmig angenommen*

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz:

- Tagesgeschäft
- Jour Fixe mit VP CD & I, hierbei v.a. Austausch zur Vergabeverfahren des Stilbrvchs
- LAB Studierendenmarketing
- Austausch mit Campus Gruppen zur NHG Novelle

Finanzen:

- Tagesgeschäft
- Vorbereitungen Stupa
- Haushalt und Jahresabschluss
- Haushaltsausschuss

Soziales:

- Tagesgeschäft
 - o Sozialberatung
 - o LeMSHO
- Treffen mit Familienservice
- Kinderfest 21.08.2026
- Spieleabend 17.06.2026
- Teamsitzung mit SBn

Außen:

- Tagesgeschäft
- Mit Öffi-SBen genauer über Arbeitsverteilung und zukünftige Projekte gesprochen und ein erstes Konzept mit Ideen ausgearbeitet
- LAK Treffen teilgenommen
- Evtl. Treffen mit Hanewinkel. Bin mir gerade unsicher, ob das stattfand

- Weiter mit an Übersetzungen gearbeitet und Tipps für Website gegeben

Gender & Diversität:

- Jour Fixe mit VP CD & I Hanewinkel
- Kontakt mit LSV etc. für Austauschtreffen bzgl. rasende Rebellen
- Treffen mit SBn bzgl. Arbeit und Koordination der Trans*beratung

Hochschule:

- Tagesgeschäft
- Beratung zu Prüfungen und Einspruchsverfahren

Antifa:

- Austauschtreffen zu rasende Rebellen
- Vorbereitung Austauschtreffen Lehramtsstudierenden (LSV)

PolBil:

- Treffen mit SB für Jahresplan und Juni Veranstaltungen

Klima:

- Klimabündnis
- Strategietreffen zur KfKN
- AK Wahlprüfsteine

TOP 4: Raumvergabe

Es liegen folgende Anträge vor:

Organisation	Raum	Zeit	Beschluss
Feminist Law Clinic	Seminarraum 2	20. und 21.06	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 5: Gartennutzung

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 6: Stilbrvch Nutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Hochschulgruppe	Termin	Veranstaltungsart	Beschluss
ESN	08.05.2026	Kleinveranstaltungen	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 7: Finanzanträge

Es liegen folgende Anträge vor:

Begünstigte*r	Summe (in Euro)	Grund	Beschluss
XXXXXX	18,48	Portomaterial	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXXX	7222,50	Kulturticket (WiSe 2025, SoSe 2026)	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXXX	8025	Kulturticket (SoSe 2026, SoSe 2026)	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXXX	371,31	Monatsbeitrag und 2 Nutzungen	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXXX	1337,50	Kulturticket (WiSe 2025, SoSe 2026)	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXXX	26750	Kulturticket (WiSe 2025, SoSe 2026)	<i>Einstimmig beschlossen</i>

TOP 8: Schlüsselvegabe

Es liegen folgende Anträge vor:

Personen	Schlüssel	Beschluss
XXXXXX	20er	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXXXX	20er, 13er, 1er	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXXXX	1er, 13er	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXXXX	1er, 13er	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXXXX	1er, 13er	<i>Einstimmig angenommen</i>

~~TOP 9: Personalbeschlüsse~~

Es liegt kein Antrag vor.

TOP 10: Übersetze Ordnungsdokumente

Die Beitragsordnung wurde vom Außenreferat als Nicht-Amtliche Lesefassung ins Englische übersetzt.

Einstimmig angenommen

TOP 11: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

Es liegt kein Antrag vor.

TOP 12: Verschiedenes

- Anfrage vom Literaturherbst, eine gemeinsame Veranstaltung zu organisieren und hierfür einen Hörsaal zu nutzen. Rosina und Melina kümmern sich um die Koordination. Max Ahrendt meldet unser Interesse an Kooperation zurück
- Am 24.06. ist ein Vortrag zur Klimapolitik der AfD geplant. Hierzu ist eine Kooperation mit SgR geplant
- Kommunikation mit Außenreferat und Öffi-SBn – Ablaufplan hängt aus
 - o Planung einer Referatsvorstellung auf Instagram als Post oder Reel geplant
- Jahresplanung der Veranstaltungen der inhaltlichen Referate steht an um Arbeit zu Koordinieren
- Überlegungen zu Umfragen nach Veranstaltungen zu Qualitätsmanagement

- Anfrage von SfP für ein Gespräch mit dem AStA – Max hier Kommunikation um ein Treffen vorzubereiten

Max Ahrendt schließt die Sitzung um 10:41 Uhr.

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier *keine Klarnamen* veröffentlicht, diese können jedoch *beim Vorsitz* erfragt werden.